
定期総会では、『かがみ文化祭』の開催が決定されま

した。

日頃の地域や学校での文化活動の成果を発表する場

を提供し、地域のにぎわいや皆が集える場を創ることを

目的とした「かがみ文化祭」。開催は満場一致で承認され

ました。世話人会を中心に、開催に向けて動き出します。

昨年度はお知らせが遅くなり、たくさんの皆様に残念な

思いをさせてしまいました。今年は、早くから広報をしっ

かりしていきたいと思います。

時間等は、決まり次第お伝えします。

鏡地域連携協議会は、６月11日(水）高知市中山間地域

構造改善センターで、令和７年度定期総会を開き、提出さ

れた議案が無事に承認されました。

承認された議案に基づき、鏡地域をより一層元気で魅力

ある地域にするために、取り組みを続けていきます。これ

からも、引き続き、皆様の温かいご支援ご協力をよろしくお

願いします。

９月１０日(水）19：00～
高知市中山間地域構造改善センター３階
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かがみづくり
鏡地域の人口

（令和7年６月１日現在）

５３２世帯

総人口１０７０人

男５０２人・女５６８人

鏡村が高知市と合併して、２０年が経ちました。

鏡地域連携協議会 参加団体の皆様へ

７月の
資源物・

不燃ごみの日

＊ルールとマナーを守って出しましょう！
＊収集日以外・収集時間外に出すのはルール
違反です。
＊普段のごみの日も同様です。

１４日
（月）

一部地区では、２か月に一度の場合があると聞きました。

この場合については、各地区でご確認ください。

第１回定例会お知らせ

＊今回は文字が多いです。総会でのやり取りや学習会の話に集中しすぎて、写真を撮ることを忘れました。

鏡地域連携協議会
令和７年度定期総会報告

かがみ桜まつりのお手伝いもします！

『かがみ文化祭』開催決定！

１０月１２日（日）

今年度も鏡夏まつり実行委員会と共催します。団扇の

作成をお手伝いします。会の合間に、どの柄にするか総会

参加者で人気投票をしました。お楽しみに。

大盛況だった『かがみ桜まつり』を裏方で支えます。

事務支援や提灯の貸出、準備や後片付けへの参加など

に、共催という形でお手伝いします。

鏡夏まつり２０２５を共催！

たいこまんは９月から！
その他では「たいこまんはいつから焼くのか？」という

質問もありました。９月の第２金曜日から再開予定だそう

です。待ち遠しいですね。

防 犯
学習会

定期総会閉会後、『ためになる鏡

の防犯 最新情報』と題して、主に特

殊詐欺について、鏡駐在所石川昭

憲巡査部長にお話をしていただきま

した。ほんの一部を紹介します。

＊今回は表面だけです。

５月２９日（木）には、鏡地区区

長会総会が開かれました。

新しい役員さんが決まりました。

会 長 高橋 裕 さん（今井）

副 会 長 大﨑 靖夫さん（草峰）

大﨑 達美さん（小浜）

会 計 下本 一則さん（吉原）

会計監査 井上 靖彦さん（大利）

山本 修彦さん（的渕）

鏡地区
区長会

最近多いのが、警察官を名乗る手口だそうです。

＊メールに書いてある番号には電話しない。実際にある警

察署の番号を載せていても、実際には全く違うところへか

かる。

＊警察官がお金の話をすることは絶対にない。

＊警察官が弁護士に取り次ぐことはない。警察官が個人の

弁護士を紹介するということはない。。


